

CIERRE DE CARÁCTER TEMPORAL CONTINÚA VIGENTE

Para tener en cuenta: Ruta J-55 sigue habilitada solo hasta la mina El Fierro

Barrera. Junto con ello, se indicó que con el fin de que no ocurran accidentes, principalmente en el “regreso”, se llevarán a cabo fiscalizaciones y controles.

ROMERAL. La merma en los casos de Covid-19 ha venido de la mano con mayores “libertades” de desplazamiento. En tal contexto, para muchos este fin de semana, ligado a las Fiestas Patrias, se presenta como una buena oportuni-

dad para, por ejemplo, volver a visitar lugares alejados del área urbana. Tal es el caso de la precordillera de la provincia de Curicó, teniendo como acceso la Ruta J-55.

Por lo mismo, para quienes tienen planificado trasladar-

se a tal zona durante estos días, deben tener en cuenta que aún sigue vigente la resolución emitida por la delegación provincial que ordenó la instalación de una “barrera” a la altura del kilómetro 68, hasta la mina El Fierro de la

empresa Bio Bío, ya que hacia el oriente las condiciones que presenta la citada ruta “no son óptimas”.

De hecho, kilómetros más arriba simplemente la cantidad de nieve interrumpe cualquier tipo de avance. Por lo mismo, mientras la Dirección de Vialidad no lleve a cabo los respectivos trabajos de reparación del camino, dicha ruta, desde la citada barrera, se mantendrá “cerrada”.

RETORNO

En tal contexto, el municipio de la comuna de Romeral busca evitar la ocurrencia de accidentes, sobre todo “al interior” de la localidad de Los Queñes. Por lo mismo, funcionarios de la citada repartición, apoyados por Carabineros, Policía de



Funcionarios del municipio, apoyados por Carabineros, Policía de Investigaciones (PDI) o bien personal del Ejército, estarán presentes en distintos puntos de la aludida ruta.



Las fiscalizaciones y controles en la ruta J-55, se están llevando a cabo sobre todo una vez que los visitantes “desciendan” de la zona cordillerana.

Investigaciones (PDI) o bien personal del Ejército, estarán presentes en distintos puntos de la aludida ruta, a fin de llevar a cabo fiscalizaciones y controles, sobre todo una vez que los visitantes “desciendan”.

“La mayor cantidad de controles se realizarán durante el regreso. Se entiende que en ese momento la gente podría venir con alcohol en el cuerpo. Por lo mismo, a mo-

do de prevención, con el fin de que no ocurran accidentes, principalmente en el regreso, se llevarán a cabo fiscalizaciones. Se hicieron las coordinaciones para los controles. Insistimos que la resolución de cierre de ruta (J-55) aún está vigente, desde el kilómetro 68 hacia arriba”, indicó al respecto, el encargado de Emergencia de la comuna de Romeral, Carlos Ramos.